



Claudia Sheinbaum descarta recibir a Norma Piña para hablar de la reforma al Poder Judicial: “Para eso hay parlamento abierto”

Minimizó el temor de que no lleguen jueces capacitados, aseguró que la ciudadanía “es inteligente” para elegir a sus representantes

Por Octavio Vargas



Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa, **descartó la posibilidad de recibir a** la ministra presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Norma Lucía Piña Hernández**, para tratar la reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador, después de que hiciera un llamado a la apertura al diálogo con el actual mandatario y el gobierno entrante para discutir una propuesta elaborada por el Poder Judicial.

Después de una reunión privada con la Conferencia Monetaria Internacional, Sheinbaum Pardo comentó que el **parlamento abierto** organizado por el Congreso de la Unión **es el espacio adecuado para entablar el diálogo**.

“Ya está el diálogo para eso hay parlamento abierto, ya participaron los ministros de la Corte. La iniciativa fue enviada al Congreso y la Cámara de Diputados a propuesta decidió abrir este parlamento abierto y ahí es donde se está abriendo el diálogo, sobre la reforma judicial es **el espacio dialogo que les hago**”, comentó en una breve conferencia de prensa.